

Betreff:

Martin-Niemöller-Schule

-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke Liste Wiesbaden von 26.08.2009-

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird eindringlich aufgefordert endlich unverzüglich einen Kosten- und Zeitplan zu den am traditionellen Standort der Martin-Niemöller-Schule erforderlichen Baumaßnahmen vorzulegen.

Für die Planung ist davon auszugehen, dass der bisherige Bedarf an Plätzen in den gymnasialen Oberstufen eher weiter zu- als abnehmen wird und deshalb eine dauerhafte massive Einschränkung der Kapazität der selbständigen gymnasialen Oberstufen nicht hingenommen werden kann.

Aus der vom Magistrat vorzulegenden Planung muss auch klar erkennbar sein, welche Finanzmittel benötigt werden, um die erforderliche Mensa sowie die anderen zusätzlichen Einrichtungen, die nicht durch die Versicherungsleistung abgedeckt werden, zu realisieren.

Wiesbaden, 26.08.2009